



**UNIVERSIDAD
LA REPÚBLICA**

LAICA PLURALISTA TOLERANTE

Querida Comunidad de Universidad La República:

Es un agrado compartir con ustedes un hito más en nuestros 35 años de vida. Hoy ha finalizado la evaluación externa, realizada por parte de los Pares Evaluadores, en el marco del proceso de Acreditación Institucional. Dicho proceso implicó visitas a Sedes, Campus Santiago y Casa Central, así como la entrega del informe oral de salida, escribiéndose nuevamente un capítulo significativo en nuestro compromiso con la excelencia académica.

Durante este proceso fuimos capaces de identificar nuestras fortalezas y logros, así como los desafíos futuros, los cuales nos motivan a seguir construyendo una Universidad que avance en la innovación y en una nueva cultura organizacional, que garantice nuestra mejora continua y potencie nuestro Proyecto Educativo e Institucional.

La participación activa, actitud crítica, el compromiso y la colaboración de cada uno de ustedes, ha sido fundamental durante este proceso, por lo cual hoy podemos decir que, Universidad La República, está más unida que nunca.

Gracias estudiantes, funcionarios, docentes, egresados, titulados y empleadores por todo lo hecho, por todas las miradas, las que sin duda otorgan valor y representatividad de la diversidad de nuestra Comunidad Universitaria.

Continuemos trabajando juntos para consolidar y fortalecer nuestra querida Universidad La República.

LAICA

PLURALISTA

TOLERANTE

Fernando Lagos Basualto
Rector

¡NUESTRO MOMENTO ES AHORA!

